

## La cadena SER premia al vicerrector del Campus de Albacete, **Antonio Roncero**

Fue destacado con el galardón "A las buenas formas"

El vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero, ha recibido uno de los galardones que otorga anualmente Radio Albacete-Cadena SER a las personalidades de la provincia que destacaron por su labor a lo largo del 2002 en distintas facetas de la vida.

Roncero, que recibió el *Premio a las buenas formas* de manos del antiguo vicerrector y catedrático de derecho civil de la Universidad Regional, Federico Rodríguez Morata, fue uno de los destacados de la emisora de radio, que destacó su talento conciliador y su defensa del trabajo de la Universidad con argumentos abiertos y sin recurrir a las descalificaciones.

Tras recibir el premio, el vicerrector expresó su deseo de compartir el galardón con sus compañeros del Vicerrectorado y con todo el equipo de gobierno de la UCLM, refiriéndose directamente a los vicerrectores de Alumnos, Cándida Gutiérrez; e Investigación, Francisco José Quiles.

### Dedicatoria

Muy emocionado, Antonio Roncero también dedicó su premio como *Destacado en Buenas Formas* a su esposa, su hija y sus padres, a quienes dirigió palabras de cariño por contribuir a que su vida se viera colmada de alegrías.

En el transcurso de la gala *Destacados 2002*, celebrada en el Antiguo Ayuntamiento de la capital,



El vicerrector posa con el premio

también fueron premiados en la labor humanitaria, la Asociación de Inmigrantes sin Fronteras; en deportes, el seleccionador nacional de fútbol Sub-16, Ginés Meléndez, y el futbolista del F.C. Barcelona Andrés Iniesta; en el ámbito taurino, el ganadero Daniel Ruiz y el matador de toros Antón Cortés; en cultura, el Consorcio *Cultural Albacete*; en Política Nacional, la subsecretaria del Ministerio del Interior, M<sup>a</sup> Dolores Cospedal; en Política Regional, el consejero de Sanidad, Fernando Lamata; y, como destacado albacetense, se otorgó el premio al alcalde de la ciudad, Manuel Pérez Castell.

El secretario del Consejo Social de la Universidad, José Antonio Almendros, también tomó parte de la gala. ○

## Nueva edición del Curso de Evaluación de **Impacto Ambiental**

El La Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Albacete y el Instituto de Desarrollo Regional (IDR) de la UCLM celebran una nueva edición del Curso de Evaluación de Impacto Ambiental para proyectos y actividades agroforestales, una iniciativa dirigida por los profesores Alfonso Calera, Antonio del Cerro y Manuela Andrés. Este curso cuenta con el patrocinio de la Junta de Comunidades, Ayuntamiento de Albacete, Diputación Provincial y la empresa PECAMSA y, tras su realización, se otorgará el título universitario de especialista a los alumnos que lo cursen.

La demanda de este curso ha surgido de los propios profesionales y técnicos medioambientales, que se enfrentan a la realización de evaluaciones de impacto en la naturaleza sin haber recibido, en muchos casos, la formación específica ni poseer las herramientas adecuadas.

El programa, estructurado en tres módulos de 40 horas cada uno, abarca desde la identificación de impactos y selección de alternativas para abordarlos, hasta el tratamiento de residuos, pasando por la repoblación forestal, los planes de ordenación del territorio, los aspectos jurídicos de la evaluación o la actividad de las empresas recreativas y agroalimentarias, por citar algunos. En definitiva, un programa de formación para ingenieros agrícolas, forestales, químicos, biólogos, geólogos, etc.,... que se verá complementado con la elaboración de un proyecto propio. ○